

Washington prépare de nouvelles attaques contre les missions médicales cubaines à l'étranger



La Havane, 7 août, (RHC).- Les États-Unis préparent de nouvelles attaques contre le programme cubain de coopération médicale.

Le site Cuba Money Project a fait savoir ce mercredi que l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International offre jusqu'à 3 millions de dollars aux organisations qui rechercheraient, recueilleraient et analyseraient des informations liées à de présumées violations des droits humains des praticiens cubains prêtant leurs services à l'étranger.

Cette action de l'USAID vient suivre la décision du Département d'État d'ajouter Cuba sur une liste de pays qui, pour Washington, n'observent pas les moindres normes pour éliminer la traite des personnes. Cela, alors que le gouvernement cubain a souligné à maintes reprises la tolérance zéro au sujet de ce fléau.

L'administration Trump accuse Cuba de soi-disant mauvaises conditions de travail des praticiens cubains à l'étranger en dépit de la reconnaissance dont bénéficie le programme cubain de coopération médicale dans la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/198446-washington-prepare-de-nouvelles-attaques-contre-les-missions-medicales-cubaines-a-letranger>



Radio Habana Cuba